



ISC AG & ISG GmbH – neue Starbulls Business-Partner

Beitrag

Die Starbulls Partnerfamilie wächst weiter: Die SAP-Köner für den Mittelstand, ISC Innovative Systems Consulting AG (ISC AG) und die ISG Informatik Service GmbH (ein 100%-iges Tochterunternehmen der ISC AG) sind ab sofort gemeinsamer Business-Partner der Starbulls Rosenheim.

Wenn es um die Weiterentwicklung des Vereins geht stehen bei den Starbulls Rosenheim die Themen Digitalisierung und neue Technologien weit oben auf der Prioritätenlisten. Daher ist es auch wenig verwunderlich, dass sich zwei starke IT-Unternehmen aus der Region für eine Partnerschaft mit dem Eishockeyteam von der Mangfall entschieden haben: Die ISC AG aus Rosenheim und die ISG GmbH sind gemeinsam neue Business-Partner der Starbulls. Die Schwerpunkte der ISC AG ist die Standardsoftware SAP® ERP, SAP S/4HANA® sowie der gesamte Bereich Netzwerkinfrastruktur und IT-Security. Das Leistungs- und Produktportfolio der ISG Informatik Service GmbH umfasst alles rund um die Bereiche IT-Hardware, Netzwerkservice und Netzwerkinstallation sowie Telekommunikation. Im ROFA-Stadion Rosenheim wird die neue Partnerschaft der ISC AG und der ISG GmbH künftig durch eine großflächige Eisbandenpräsenz sichtbar. Zusätzlich zieren die Logos der beiden Unternehmen die Trikotlosen der Starbulls-Nachwuchsteams.

Familie Heinold ist dem Rosenheimer Eishockey lange verbunden – Peter Heinold ist Vorstand der ISC AG sowie Geschäftsführer der ISG GmbH und bei den Starbulls bzw. im Rosenheimer Eishockey alles andere als ein Unbekannter: Der ehemalige Verteidiger Peter Heinold stammt aus dem Nachwuchs des Sportbund Rosenheim und war unter anderem in der Spielzeit 1992/1993 ein Teil von „Höfners Kindergarten“, welchem damals sensationell der Aufstieg in die 1. Bundesliga (heute DEL) gelang.

Hervorragende Nachwuchsarbeit stärken und mitgestalten – „Wir freuen uns sehr, dass wir als ISC Innovative Systems Consulting AG und ISG Informatik Service GmbH ab sofort neue Business-Partner der Starbulls Rosenheim sind. Das neue Nachwuchskonzept des Vereins, welches auf Nachhaltigkeit und Innovation setzt, hat uns vollkommen überzeugt und wir möchten diese positive Entwicklung mit unserer Unterstützung aktiv begleiten und mitgestalten. Diese Zusammenarbeit hat für mich und meine Familie auch einen Touch von „Zurück in die Zukunft“. Ich habe früher die

Nachwuchsteams des Rosenheimer Eishockey durchlaufen und stand auch einige Jahre im Profikader des Vereins. Mein Sohn ist vor einigen Jahren in meine grün-weißen Fußstapfen getreten und trägt nun ebenfalls voller Stolz den Bullen auf der Brust. Meine Familie und ich, sowie alle Mitarbeiter der ISC AG und der ISG GmbH warten gespannt darauf unsere Jungs bald wieder im ROFA-Stadion anfeuern zu können und wünschen ihnen viel Erfolg für die restliche Spielzeit 2020/2021“, sagt Peter Heinold Vorstand der ISC AG und Geschäftsführer der ISG GmbH.

Große Freude über einen neuen starken Partner – Daniel Bucheli der Geschäftsführer der Starbulls Rosenheim e.V. freut sich sehr auf die zukünftige Zusammenarbeit mit den beiden Business-Partnern. „Gerade in solch komplizierten Zeiten wie den jetzigen zeigt sich der große Zusammenhalt rund um das Rosenheimer Eishockey und so ist es umso schöner, wenn wir neue und alte Gesichter in der Starbulls-Familie begrüßen können: Die ISC AG und die ISG GmbH rund um deren Vorstand bzw. Geschäftsführer Peter Heinold sind in ihren Branchen absolute Platzhirsche und bieten ihren Kunden hochwertige und innovative Lösungen. Daher sind wir sehr stolz beide Unternehmen ab sofort „Starbulls Business-Partner“ nennen zu dürfen. Beide Firmen zeichnen sich durch ausgezeichnete fachliche Expertise gepaart mit großer Zuverlässigkeit und kundenorientiertem Denken aus. Wir blicken voller Vorfreude auf die zukünftige Partnerschaft mit der AG und der ISG GmbH und bedanken uns schon heute für das entgegengebrachte Vertrauen“, sagt Daniel Bucheli, Geschäftsführer des Starbulls Rosenheim e.V.

Über ISC Innovative Systems Consulting AG in Kooperation mit der ISG Informatik Service GmbH – Die ISC AG ist ein IT-Consultingunternehmen und SAP® Gold Partner mit über 20 Jahren Erfahrung in Rosenheim und seit über 15 Jahren in der Region Koblenz. Die ISC AG ist der zuverlässige ganzheitliche Partner mittelständischer Unternehmen nationaler und internationaler Ausrichtung im SAP ERP/S/4HANA-Umfeld mit höchster Lösungskompetenz und auf langfristige Kundenbeziehungen ausgerichtet. Das Engagement der ISC AG als IT-Beratungshaus ist ganz individuell auf jeden Kunden ausgerichtet und beruht auf klaren Unternehmenswerten und einer gelebten Unternehmenskultur. Dabei steht die ideale Balance von partnerschaftlicher Kundenbeziehung, Professionalität und Erfolg im Vordergrund. Die ISC AG ist der SAP-Könner für den Mittelstand.

Mehr Informationen zu den vielfältigen Leistungen der ISC AG gibt es unter: <https://www.isc-consulting.de/>

Die ISG Informatik Service GmbH mit Sitz in Stephanskirchen ist auf Netzwerkservice und Netzwerk-Installation, sowie auf Lösungen im Bereich Telekommunikation spezialisiert. Durch mehr als zwei Jahrzehnte Erfahrung in diesen Fachbereichen arbeitet das Team der ISG GmbH lösungs- und kundenorientiert an nachhaltigen und maßgeschneiderten Konzepten. Durch eine strukturierte Arbeitsweise und hervorragend geschulte Mitarbeiter garantiert die ISG GmbH eine hochverfügbare Erreichbarkeit ihrer Systeme. Die ISG GmbH beteiligt sich auch am Projekt „Digitale Schule“, um gerade in der aktuellen Corona-Pandemie alle Lehreinrichtungen besser für den digitalen Alltag zu rüsten. Seit Januar 2017 ist die ISG GmbH offizielles Mitglied der ISC-Gruppe mit Sitz in Rosenheim. Weitere Informationen rund um die ISG GmbH gibt es unter: <https://www.isg-ro.de/>

Pressemitteilung der Starbulls Rosenheim e.V. (C.S.) – Foto: v.l.n.r. Rick Boehm (Starbulls U20-Coach), Quirin Spies und Lukas Kirsch (beide Starbulls U20), Peter Heinold (Vorstand der ISC AG sowie Geschäftsführer der ISG GmbH), Diana Tremmel (Marketing Creative ISC AG), Kilian

Steinmann und Florian Maierhofer (beide Starbulls U20) und Oliver Häusler (Starbulls Nachwuchs Cheftrainer).



Kategorie

1. Sport

Schlagworte

1. München-Oberbayern
2. Rosenheim
3. Starbulls Rosenheim